



# まちの出来事

from.  
photoclip

12月 | DECEMBER



**1 2** 子ども自然教室に参加した20人の子どもたちが、高さ4mの模擬木にイルミネーションやリースなどを装飾しました。終了後はボランティア団体「悠・悠クラブ」のメンバーの協力によるもちつき体験が行われ、ついたもちにあんをくるんで大福にしたほか、納豆、きなこ、のりを付けて味わいました。(12/9)

**3** 羽幌町商工会女性部による「古着deワクチン」事業が行われました。集まった古着は「認定NPO法人世界の子どもワクチンを日本委員会」を通じてタイ等で選別、販売され、購入した専用回収キットや売り上げの一部がミャンマーなど発展途上国の子どものポリオワクチン代として寄附されます。(12/6)

**5** 歳末助け合い運動が行われ、ハートタウンはぼろ、ホクレンショップ羽幌店、ツルハドラッグ羽幌店の3ヵ所で羽幌町共同募金委員会の方々と町長がたすきをかけて募金協力を呼びかけました。(12/1)

**4** 北海道格闘クラブ羽幌道場の3人が町長を訪れました。高橋鳳晴さん(左から2人目)はアディダスGP全北海道空手選手権大会で中学2、3年男子の部で優勝、高橋麟丸さん(右から2人目)は同大会の小学5、6年男子の部で優勝し、大阪で開催される全国大会への出場を報告しました。また、村田光陸さん(中央)はJKJO北海道地区選抜大会の小学4年男子30kg未満の部で優勝し、出場した全国大会の結果を報告しました。(12/1)

**6** およこの食育料理教室が行われ、10組14名の参加者が生地から作るピザに挑戦しました。(12/3 写真は羽幌町食生活改善協議会提供)

**7** うさこちゃんあそびの広場でクリスマスツリー飾りが行われ、12組の親子がクリスマスツリーに好きな飾りを付けたり、ブラックライトでサンタなどが光るお楽しみシアターなどを楽しみました。(12/1)